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会長挨拶：岡田  健会長 

最近少し気になっている事があり

ます。昔ながらのフェンダーミラ

ーがついているタクシーが多い、

又自家用車は全てドアミラーにな

っており、フェンダーミラーの車

はよほど古い車でないとありませ

ん。 

トヨタのコンフォートという車が昔のセダンの

型を維持しています。その意味が分からずにタク

シードライバーに質問して見ました。三条タクシ

ーのあるドライバーが詳しく説明してくれまし

た。 

最近の若い人達のタクシー離れは大変な物だそ

うです。それで新しい車の需要が無い事。現在の

古い型の天井が高く外から座席に乗り込む時の

間隔の狭さに年配者の人気が集まっている事、Ｌ

Ｐガス使用のこの車だけが製作されているとの

事でした。業界の外にいる私にもタクシー業界も

時代の波に洗われているなーと実感しました。 

 

2015－2016年会長エレクト(2016－2017年会長)

の立候補を受け付けます。北ＲＣの会員は誰でも

資格があります。本日より１ヶ月の間に我こそは

と思われる方は申出下さい。 

 

 

本日は金子ＳＡＡが欠席

の為、羽賀副ＳＡＡの初仕

事です。 

 

 

 

本日の行事：「新会員卓話」 

◆本日の出席：６７名中３９名    

◆先々週の出席率：７０名中６４名 91.43％ 

         （前年同月 85.92％） 

◆６月の出席状況：会員数７０名例会数４回 

         平均出席率 81.84％ 

         前年同月 83.45％ 

        

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ７月 1日全国ガバナー会 中條耕二 

７日三条南ＲＣへ 笹原壯玄            

     

 

ロータリーの友７月号紹介 

横組み ７頁ＲＩ会長メッセージ 

   ２４頁ｶﾞﾊﾞﾅｰの横顔（佐々木ｶﾞﾊﾞﾅｰ） 

   ４６頁ポリオ・プラス現況報告 

   ５４頁地区別会員数、出席率 

縦組み１４頁「例会の上で成り立つ 

ロータリーの職業奉仕」  

   ２２・２３頁俳壇・川壇 

 

 

会員名簿訂正のお願い 

４ＲＣ合同会員名簿 

土田百合子会員℡36-2156 となっており

ますが、３６－２１５２が正しい番号で

す。 

 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１４．７．８ 　　　　　　累計№１３２２　　当年№２

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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幹事報告：外山 裕一幹事 

・佐々木ガバナーより ライラ研修開催について 

            期日 ９/２７（土）２８（日）一泊二日 

            会場 新潟経営大学（加茂市） 

地区大会記念ゴルフ大会のご案内 

            期日 ２０１４年１０月９日（木） 

            会場 小千谷カントリークラブ 

           月信送付の件 毎月１部送付しますので回覧宜しくお願い致します。 

・第四分区直前ガバナー補佐より 第四分区名簿変更リスト送付の件 

 昨年配布の第四分区名簿に差し込んでお使い下さい。必要な方は事務局に申出下さい。 

・三条クリーン協議会より 平成２６年度総会開催のご案内 

           日時 平成２６年７月１４日（月）正午～ 

           会場 三条商工会議所 1Ｆ 

・米山記念奨学会より 米山功労クラブ感謝状送付の件           

           第２５回米山功労クラブ 

 

委員会報告：雑誌委員会 

今年度は「ロータリーの友」誌を第２週に配布し、皆様

に読んで頂きたいところ等をご紹介していきたいと思います。 

また週報にも皆様のご意見、コメント等気軽に寄稿頂き載せて行きますのでご協

力宜しくお願いします。 

７月号  

横組み 7頁 ＲＩ会長メッセージ 24頁ガバナーの横顔（佐々木ｶﾞﾊﾞﾅｰ） 

    46頁 ポリオ・プラス現況報告 

（パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアが現在常在国） 

            54頁 地区別の会員数、出席率が毎月載っています。 

 縦組み 14頁「例会の上で成り立つロータリーの職業奉仕」 

     23 頁 三条南ＲＣ坪井正康会員の俳句 22 頁吉田ＲＣ佐藤良一会員の川柳が載っています。 

皆さんも投稿してみて下さい。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス８日現在累計３８,０００円＊＊ 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス８日現在累計１１４,０００円＊＊＊＊＊ 

高橋 彰雄君 岡田会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労様です。 

（１２回目の功労者達成されました。ありがとうございました） 

岡田 大介君 土田百合子会員卓話に感謝!! 

田中耕太郎君 協力します。 

吉田 文彦君 台風８号新潟に来ませんように！そろそろ桃の収穫期になってきました！ 

今年度委員会の計画で米山奨学会を広く広報していくとしました。 

月１回ですが米山豆知識をご紹介したいと思います。 

米山豆知識 １９５２年（昭和２７年）に東京ＲＣが奨学金の制度を作って海外からの留学生を支

援したいと言う構想を打ち出し、翌年から募金が開始されました。日本のロータリー

の創始者米山梅吉氏の偉業を記念して創設されました。 

昭和２７年は（私はまだ生まれておりませんが）手塚治虫の少年アトムが連載開始さ

れ、白井義男（プロボクサー）が日本人初の世界チャンピオンになった年です。 
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＊＊＊＊＊ニコニコボックス８日現在累計４９,０００円＊＊＊＊＊ 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力、土田さん卓話楽しみにしています。 

今井 克義君 「ロータリーの友」縦書きの 14ページに岐阜県のメンバーが職業奉仕について書い

ています。ご参考までに。 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力します。 

樋口 金占君 ＢＯＸに協力 

山中  正君 何時もありがとうございます。 

佐藤 義英君 土田さんの卓話楽しみです!! 

石川 友意君 土田さんの卓話に感謝して。 

笹原 壯玄君 ニコニコＢＯＸを解放されて開会前の時間に余裕があり助かります。バンザイー 

田中耕太郎君 夏です。夏休みを思い出しました。 

早川 瀧雄君 台風８号の影響でフェーン現象になりました。３日後には新潟県に被害がないよう

祈ります。土田会員の卓話楽しみです。 

岡田  健君 歴史上類を見ない様な巨大な台風が日本列島に来るようです。そなえ十分にして大

過なくやりすごせる事を祈ります。 

石川 勝行君 森先生に突然の救急診療をたのみ本人は無事元気になりました。夜分に

係わらず、大変ありがとうございました。感謝、感謝 

中條 耕二君 岡田会長年度スタートおめでとうございます。 

全国ガバナー会、佐々木ガバナー激励会に行ってきました。 

渕岡  茂君 土田様、会員卓話を快く受けて頂き大変ありがとうございます。 

       （プログラム委員長より） 

 

本日の行事：「新会員卓話」土田百合子会員

本日は新会員卓話と言う事

で、自己紹介と私のお仕事や

今まで生きて来た人生につ

いてお話したいと思います。 

今年度初の卓話と言う事と、

私自身こう見えましてもか

なりのアガリ症、そして人見

知り、そして皆様大物経営者

様を目の前にシラフで最後まで務まるのか不安

でとても緊張しております。 

今現在私は、燕三条駅前の HOXO ビル２階で

『ドルチェ』と言うスナックを経営しておりま

す。 

このドルチェは今年の３月で丸５周年を迎えま

したが、元々は１１年前に本寺小路でスナック

を始めたのが私の経営者としての第一歩でござ

います。 

今回、北ロータリークラブに入るきっかけとな

りましたのが、以前の本寺小路のお店からのお

客様で、岡田大介さんです。 

今年の１月末に久しぶりにドルチェにいらっし

ゃった時に、ロータリーに入らないか？とお声

掛け頂きました。 

ロータリーとは聞いた事がありましたが、一体

どんなものなのかも分からず…… 

大物経営者様が沢山入られてるのは知っており

ましたが、まさか自分が入会させて頂く事にな

るなんて思ってもいなかったので、今この場所

に皆様とご一緒させて頂いている事をとても嬉

しく思います。 

入会させて頂いて今月で５ヶ月になりますが、

未だにどういう会なのか良く分からず、とにか

く時間が許す限り例会だけでも参加して、皆様

と同じ空間に身を置かせて頂いて、大物経営者

様達の『気』と言いますか『オーラ』と言いま

すか……その中に居させて頂き、自分自身の『気』

を高められたら良いなぁと思います。 

１１年前に本寺小路でスナックを始めてから今

に至るまでは色々な事がありましたが、今の私

があるのは、本寺小路で最初にアルバイトした

クラブのマスターでもあり、また、そこにいら

っしゃっていた会社や店舗の経営者様だと思い

ます。 

そのお客様達に可愛がって頂いた結果として、

今の私があるのだと思います。 

１１年間お店を経営して来た中で見た「こんな

お客様はどうなの？」と言ったお客様のタイプ

を少しお話させて頂きます。 

まずは、おしぼりで鼻をかむ人。 

私が目撃しただけでも４～５人はおりました。 
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それから、靴を拭く行為。 

これに関しては２～３人でした。 

このような行為は、どんなに紳士的でイイオト

コだとしても、ドン引きしてしまいます。 

それから、今の時代の飲み屋さんの女の子と言

うのは、昔と違って生活や人生を掛けて一生懸

命お店やお客様の為に働くような子は、残念な

がら殆どおりません。 

皆、自己都合で働きに来て、必要が無くなると

簡単に辞めていく。 

そして、お店でもお客様に対して次回ご来店に

繋がるようなプロとしての接客もしない出来な

い、お客様を呼ばない呼べない、同伴しない出

来ない…… 

こんな感じです。 

従って、お店での対応も今一つなのです。 

おそらく、飲みに出ても物足りないし面白くな

いと感じてる方も少なくないと思います。 

お客様に触られようものなら、キャーキャー言

って騒ぐ逃げる。 

ダンスもしない出来ない、気の利いた話もしな

い出来ない。 

時代が変わってきたのです。 

だから、飲む側のお客様もある程度はそれに合

わせていかないといけないように感じます。 

お客様は高いお金を払って飲むのだから、おっ

ぱいやお尻のひと揉み位良いだろーと思われて

いる方も少なくないはずです。 

でも、違うんです…時代が……。 

確かに、昔ながらの老舗のお姉様方がいらっし

ゃるようなお店ではお客様を遊ばせるのが上手

いと思いますが、新しいシステムのキャバクラ

や若い世代の女の子には、もはやそれはもう通

用しなくなりました。 

当然、うちで働く女の子もそれに近いです。 

なので、皆様、飲みに出られましたら間違って

も若い女の子には絶対に指一本触れてはいけま

せん(笑) 

ましてや、昼間会おうとかお店のお休みの日に

デートしようとかも絶対に禁句です(笑) 

その子らには、残念ながら、ただのエロおやじ

にしか見えてません(笑) 

それから、私個人的に最近困ったお客様のお話

を少し…… 

気に入って頂いて飲みにいらっしゃるようにな

って、間もなく毎週のように同伴に誘われ、週

一のメールがやがて毎日来るようになり、だん

だんと彼氏ヅラや旦那ヅラするようになり、お

店ではデカイ顔をするようになり…… 

日増しにワガママの度合いが酷くなり、とにか

く、私や女の子にケチをつけるようになったり、

イヤミを言うようになったり、それでいて温泉

旅行や海外旅行に行こうと言い出したり……と。 

まぁ、数え上げたらキリが無いのですが、こう

いうタイプもドン引き対象です。 

ロータリークラブの皆様は紳士的な方ばかりな

ので、身に覚えのある方はいらっしゃらないと

は思いますが、もし、周りのご友人や知人がそ

れらをやっていたら、即、注意してあげて下さ

いね。 

今から約１０年前、本寺小路にお店を出して間

もなく、あるお客様から「これからは燕三条だ

よ。だから、燕三条にお店を出しなさい。まだ

店舗が少なく絶対に繁盛するから。」と言われ、

次なる目標を決めて言葉にして人に話すように

なり、約３年後には燕三条にドルチェを出す事

が出来ました。 

言葉には波動があり、またパワーもあります。 

実現したい事や夢は言葉にして口から出し、沢

山の人に言いまくると良いと教えてもらった事

があるので、私は昔からそれをやって来ました。 

日々の努力と、それらの事で、ドルチェをオー

プンする事が出来たのだと思います。 

そして、以前から想い描いていた２つの目標が

間もなく実現しようとしています。 

それは、マイホームと、最終的に自分自身がゆ

ったりと働けるお店＆母の新たなお店を作る事

です。 

今年の１１月にようやくそれが出来上がる予定

です。 

そのお店は、小料理屋さんを営業する予定です。 

メインは母ですが、私もドルチェと並行して頑

張りますので宜しくお願いします。 

詳しいオープンの日程やお店の名前もまだ決ま

っていませんが、また詳しい事が決まり次第、

皆様にもご案内をさせて頂ければ嬉しく思いま

す。 

私がこの１１年間お店を経営して来て感じた事

は、誰でも一生懸命やり続ける事が出来れば、

結果は残せると言う事です。 

今時の若い世代の人達は、「嫌ならそこから逃げ

れば良い」みたいな感覚で居る人が多いように

思います。 

一生懸命努力をし、やり続け、実現したい事は

言葉にして人に言う事、これが大事だと私は思

います。 

本日は、このようなお聞き苦しいこんな声での

私の話を最後まで聞いて頂き、有難うございま

した。 


